

BOLETÍN ANPTUF Nº 1/2025

Asociación Nacional de Profesionales y Técnicos Universitarios de Fonasa

En esta edición:

- Participación de ANPTUF en la XXV° Asamblea ordinaria de la ANEF.
- Reflexión sobre el tejido colectivo sindical.

XXV° Asamblea Ordinaria ANEF

Durante los días 21,22 y 23 de enero se llevó a cabo en el Hotel Le Méridien de Santiago la XXV° Asamblea ordinaria ANEF, actividad donde acudieron representantes del Ejecutivo, de organizaciones sindicales, de Agrupaciones de Derechos Humanos y las y los dirigentes nacionales y regionales (fraternales) de la Confederación.

El presidente de la ANEF, José Pérez Debelli, hizo un llamado a fortalecer los ejes estratégicos de lucha para dar respuestas a las demandas de las y los trabajadores del Estado, como 40 horas, teletrabajo, incentivo al retiro, y la erradicación de cualquiera forma de maltrato y violencia en el Sector Público; entre otras materias.



El segundo día de esta asamblea se instala la Mesa que conduce esta asamblea, la máxima instancia democrática de la agrupación, presidida por la vicepresidenta de Modernización del Estado, Victoria Escalante González e integrada por 4 dirigentes nacionales, 4 de regiones y 4 de asociaciones afiliadas, donde se destaca la participación de nuestra Directora Nacional Paulette Bascuñán, electa en asamblea como la segunda mayoría por votación popular.

Durante la asamblea se dio cuenta de la gestión político-sindical del Directorio Nacional por el presidente de la ANEF, José Pérez Debelli y la cuenta financiera por parte de la Jefa de Finanzas, Oriana Urrutia, y la Comisión revisora de cuentas, también se explicaron los cuatro ejes temáticos que debatirán las comisiones de la Asamblea: Incentivo al Retiro, expuso la directora nacional ANEF, Ana María Gutiérrez; nuevo modelo de empleo público, disertó el primer vicepresidente de la Agrupación, Helmuth Griott, y teletrabajo y 40 horas, presentó estas materias Victoria Escalante.

El tercer y último día se realizaron comisiones entre los asambleístas los cuales debatieron sobre Confianza Legítima, Tribunales Contenciosos Administrativos, Ausentismo Laboral y Presupuesto Institucional. De estas comisiones surgieron acuerdos y tareas para enfrentar los desafíos que proyectan estos temas de relevancia para las y los funcionarios públicos, la estabilidad laboral, el buen funcionamiento de los servicios y la defensa del empleo público. Este mismo día sancionaron los votos políticos que presentados a la Mesa Directiva de la Asamblea y se eligieron los representantes para la Comisión Electoral Nacional de la Agrupación, donde destacamos la elección de nuestra Secretaria Nacional ANPTUF Ana María Urriola con la segunda mayoría y el Tribunal de Disciplina, donde se destaca la elección de nuestro compañero de ANAFF Orlando Soto. Asimismo, se definió que las elecciones para la renovación y del Directorio Nacional ANEF serán el 14 y 15 de mayo 2025.

Destacamos la participación activa de ambas asociaciones de Fonasa y la elección en los distintos roles de nuestros representantes.



Reflexión sobre la importancia del tejido colectivo sindical:

La participación en estas asambleas e instancias es clave para la gestión sindical, en ella podemos conectar con personas y realidades similares a las nuestras, conocer y socializar estrategias sobre cómo abordar nuestras propias problemáticas, vislumbrar en colectivo el contexto real en el cual nos desenvolvemos.

Colectivizar nuestras
experiencias, en todo ámbito
social se torna fundamental
para avanzar a paso firme en
un sociedad cada día más
individualista. Nuestro
llamado es encontrarnos más
y construir en conjunto un
mejor espacio laboral, sindical
y por que no, de vida.

Directiva Nacional ANPTUF.